

元気いっぱい

子どももみこし

榎並連合子ども会

平成22年8月28日(土) 第37回城東まつりが開催されました。

榎並連合子ども会では、毎年恒例の『子どももみこし』を手づくりして、地域として城東まつり会場内を進行しました。子ども63人、大人40人の合計103名の参加でした。

また、榎並小学校の貫名校長先生、角江教頭先生も応援に来ていただき、子どもたちのテンションも最高調でした。猛暑で

熱中症が心配される中、十分な水分、休憩をとって子供たちは「わっしょい わっしょい」と声をかけ全員元気に祭りを楽しんでいました。

ハッピー姿でピース！記念撮影では、手作りのみこしキュアベリー(プリキュア)、ヤッターマンと一緒に「はい！チーズ。」

子供達にとっては、いい経験・思い出が出来たと思います。



第13回地域運動会 エナミスポーツフェスティバル

日時 平成22年10月17日(日) 午前9時より
場所 榎並小学校校庭
雨天の場合は24日(日)になります

みなさんふるってご参加ください！

大盛況

榎並まつり盆踊り大会

夏休み直前の連休、7月18日(日)・19日(祝)に、榎並まつり盆踊り大会が開催されました。

初日の18日は連休の一日目、水神社のお祭りと重なり大勢の人出でにぎわいました。今年度初めての企画で、9時から浪曲河内音頭、宗家浪花家「辰若」



御一行様による生音頭の演奏で会場は更に盛り上がりを見せました。榎並小学校の校庭いっぱいには踊る人があふれ、印象に残る盆踊りとなりました。



また、二日目19日は7時から嶋野のよさこいソーラン教室「ザ、シギンズ」の皆さんに踊りを披露していただきました。会場の方々と一緒に踊る体験の企画もあり、子どもたちもおおいに楽しんでいました。今年4月から榎並小学校にも「よさこいソーラン教室」が誕生しております。ご興味を持たれた方は参加をお待ちしています。

今年度の盆踊りは暑さ一番でしたが、会場の盛り上がりも一番ではなかったでしょうか。来年も来場お待ちしております。

練習の成果を発表

エナミマーチングクラブはれっこ

城東まつりで演奏

平成22年8月28日(土)に実施された第37回城東まつりの【たそがれコンサート】で演奏を行いました。一番最初の出演に緊張しましたが、日ごろの成果を発揮することができ、大勢の方から大きな拍手をもらい、部員一同感激しました。

「エナミマーチングクラブはれっこ」は、1年生から6年生まで在籍人数19人で、毎週土曜日9時

45分〜12時まで練習を行っています。楽器はクラブのもので使用しますので、気軽に参加できます。一度見学に来てください。みんなワイワイと楽しく時には厳しく練習に取り組んでいます。

3月には発表会があり、それに向けて毎週、練習に励んでいます。ぜひご入会お待ちしております。

